
 

 

 

 

 

 

 

 

   

    

 １月１７日（金），学校評議員 元廣賢吾様，尾道市議会議員 二宮 仁様をはじめ，多くのご来賓のご臨席を

賜り，「令和元年度立志式」を挙行しました。 

元廣様からは，自立を目指して，今考え，行動することの重要性について，貴重なご示唆をいただきました。 

２年生の生徒４名が志宣言を発表しましたので，紹介します。 

【２年１組 木下 優大】 

  「僕の将来の夢は，『プロサッカー選手になって親を喜ばせること』です。 

理由は，僕の親は，僕がサッカーを習うためにも働いてくれるからです。親には 

本当に感謝しています。僕には，プロサッカー選手になるために頑張っているこ 

とが２つあります。１つ目は，普段の練習を全力でやることです。普段から全力 

でやっていないと本番でいいプレーはできないと思うからです。２つ目は，サッ 

カーをやっていないオフの時をきちんとすることです。オフの時にふざけていたりし 

ていたら，試合などにその影響が出たりすると思うからです。僕はこの２つを特に頑張っています。僕にも

弱い所もあります。それは，大事な時にいいプレーができないことです。これは気持ちの問題だと思いま

す。だから，気持ちの面でも頑張っていこうと思いました。これからも頑張ることは続けていき，弱い気持

ちの所を直して，プロサッカー選手になろうと思います。そして親を喜ばせられたらいいなと思います。」 

 

【２年１組 喜瀬 実咲】 

  「私の将来の夢は，『薬剤師』です。私が薬剤師になりたいと思った理由は， 

２つあります。１つ目は，私が病気になったときに，薬局で笑顔が素敵で優し 

く接してくれた薬剤師のお姉さんがとても印象に残っていて，かっこいいなと 

思ったからです。２つ目は，小学校の頃にクラスメイト一人一人が将来，なり 

たい職業について調べ，発表するという活動をしました。私はそのとき薬剤師 

以外の職業について調べたのですが，薬剤師について調べていた友達の発表に 

興味を持ち，もっと詳しく調べてみたいと思ったからです。 

私はこの２つの理由から薬剤師になりたいと思いました。薬剤師になるためには，資格が必要なので，も

っと勉強を頑張ろうと思います。また，印象に残っている薬剤師のお姉さんのようになるには，人見知りが

なく，誰にでも笑顔で優しく接することができるようにならなければいけません。私の母は，看護師です。

一度，母の仕事の様子を見たことがあるのですが，そのとき，母は患者さんに笑顔で優しく接していまし

た。私は，薬剤師のお姉さんや母のようになるために日頃から笑顔を意識していこうと思います。これか

ら，大変なこともあると思うけど，どんなことも責任を持って，一生懸命頑張れる人になりたいと思いま

す。」 
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【２年２組 神田 将音】 

「僕は将来『シェフ』になりたいです。なぜそのように思ったかというと， 

最近料理を作る楽しさが分かってきたからです。なぜ楽しいかというと，失敗 

した時に次にどうしたら失敗しないように作れるかを考えるのが，おもしろいか 

らです。以前に，ニュースで八十歳を超えたおばあさんが，五百円で食べ放題の 

お店を開いていることを知りました。その方は，小さい頃貧しくて，あまりよい 

ごはんが食べられなかったそうです。そこでその人はお金をためて，お店を開き 

ました。お店は毎月赤字だけど，子供たちに苦しい思いをしてほしくなくて，毎日続けているそうです。ぼく

はこの人の考え方がすごくよくわかりました。まだまだ，料理はうまくつくれませんが，これから勉強と料理

を頑張りたいです。そして，自分も大人になったら，このおばあさんのように優しい考えを持った大人になり

たいです。」 

 

【２年２組 小倉 梅】 

「私は将来，『図書館司書』になりたいと思っています。理由は，本が好きだ 

からです。本を読むことは楽しいし，本によって，漢字の読みを学ぶことができ 

たり，知識を得ることができたりと，たくさん良いところがあります。私も小学 

生の頃にたくさん本を読んだおかげか漢字の読みは，少し得意です。 

私は，司書になって，いいところがたくさんある本を読む人を増やせたらいい 

なと思います。私は小学生のころから今まで，図書館をよく利用しています。図 

書館は，いろんな所にあるので借りに行ったり返しに行ったりするのに，そこまで手間はかかりません。また，

取り寄せなどをして，少し離れた所の図書館から近くでは借りられない本を借りることもできるので，たくさ

んの本を読むことができます。だから，たくさんの人が図書館を利用してくれるといいなと思います。私が司

書になれたら，多くの人と本との懸け橋になりたいと思います。そして，きちんと本を管理して，本を大事に

扱いたいです。この夢を叶えるためにも，しっかり勉強し，本を読み，学力をつけていき，いろいろな事をが

んばりたいと思います。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

昨年度，匿名で５万円分の図書カードを
ご寄付頂いたことをご紹介しましたが，図
書委員会の活動で生徒の希望を聞きながら
選書を進め，先日購入させていただきまし
た。大切に読ませていただきます。ありが
とうございました。 

育友会からのお知らせ 
11月の広島県ＰＴＡ連合会理事会にお

きまして，台風 19号による災害義援金募
金活動に取組むことが決定されました。
任意ではございますが，本部役員会等で
検討させていただき，一万円を育友会費
から募金させていただきます。よろしく
お願いいたします。 


